

# Referendarstation in Salzburg



Die Rechtsanwaltskammer München und die Rechtsanwaltskammer Salzburg stehen seit vielen Jahren in guten nachbarlichen Beziehungen.

Bereits seit Mitte der 90er Jahre wurden regelmäßig mindestens einmal pro Jahr multilaterale Begegnungen von Vertretern der Vorstände beider Rechtsanwaltskammern durchgeführt. Die Zusammenarbeit zwischen der

Rechtsanwaltskammer München und der Rechtsanwaltskammer Salzburg soll in erster Linie die beruflichen Kontakte der Kollegen aus den Kammerbezirken Salzburg und München zueinander fördern und pflegen. Zum anderen bieten die guten Beziehungen eine hilfreiche Unterstützung bei Fragen der Kollegenschaft im Zusammenhang mit der Dienstleistungs- und Niederlassungsfreiheit.

Die Kontaktdaten der Kanzleien aus dem Bereich der Rechtsanwaltskammer Salzburg, die Praktikumsplätze anbieten und weitere Informationen über das Austauschprogramm finden Sie auf unserer Internetseite oder über den QR-Code.



Rechtsanwaltskammer für den  
Oberlandesgerichtsbezirk München  
Körperschaft des öffentlichen Rechts  
Tal 33, 80331 München  
Telefon (0 89) 53 29 44-0  
Telefax (0 89) 53 29 44-28  
E-Mail: [info@rak-muenchen.de](mailto:info@rak-muenchen.de)  
[www.rak-muenchen.de](http://www.rak-muenchen.de)